

Autorizados viajes a Colombia de voceros FARC-EP en diálogos de paz.



Bogotá, 3 mar (RHC) Los viajes a Colombia de delegados de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) en los diálogos con representantes gubernamentales fueron autorizados nuevamente, pero para socializar sólo con sus tropas los acuerdos logrados en esas pláticas.

A través de su cuenta en Twitter, precisó el equipo de paz del gobierno que los protocolos firmados no permiten eventos con la población civil ni presencia de medios de comunicación.

También añadió que los sitios de las visitas no serán revelados por razones de seguridad.

El último viaje a territorio nacional de delegados de ese movimiento rebelde en las conversaciones de Cuba provocó tensión entre las partes, pues el Ejecutivo aseguró que fueron transgredidos los protocolos establecidos por la presencia de guerrilleros con armas junto a civiles en un corregimiento de La Guajira.



Radio Habana Cuba